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Sorry, Wunschdenken. Die Durchschnittlichen Zuschauerzahlen waren auch in der Fast-
Aufstieg-Saison unter Weiler nur unwesentlich höher als beispielsweise letzte Saison. Wir
könnten die ganze Saison über auf Platz 1 stehen und wir kämen nicht an die Zuschauerzahlen
der ersten Liga ran.

Wer den Zusammenhang mit den Anstoßzeiten als "pups egal" abstempelt, hat an seinem
Wochenende wohl sonst nichts zu tun. Andere eben schon.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8158-zuschauerzahlen-mms/?postID=2394606#post2394606
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